

# *Les tribunaux populaires de Cuba fêtent leurs 50 ans d'existence*

---



La Havane, 1 décembre (RHC) Le système des tribunaux populaires à Cuba a des racines historiques dans les débuts de la Révolution, a déclaré aujourd'hui la vice-présidente de la Cour suprême populaire du pays, Farah Maritza Saucedo, à l'occasion du 50e anniversaire de leur création.

Lors d'une conférence de presse, Saucedo a rappelé que ces organes judiciaires sont nés de l'idée du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, le 23 décembre 1973, d'encourager la participation du peuple au système judiciaire cubain.

Depuis le début de l'année 2023, le système des tribunaux populaires du pays célèbre son 50e anniversaire par des actions visant à saluer le travail des magistrats, des juges et des autres travailleurs qui, avec responsabilité, fournissent leurs services dans les organes judiciaires cubains, a-t-il expliqué.

Saucedo a ajouté : "Il s'agit également de souligner la valeur, le dévouement et le prestige des juges, ainsi que les valeurs institutionnelles qui les caractérisent, telles que leur dévouement et leur engagement envers le peuple et la révolution".

Le vice-président a souligné la récupération des célébrations traditionnelles de la corporation, comme la Journée du juge laïque et du secrétaire judiciaire, ainsi que les actions d'échange avec des personnalités culturelles et scientifiques, des étudiants, des organisations et surtout la communauté à travers le programme institutionnel Tribunaux populaires : portes ouvertes.

Il a souligné que des activités d'impact communautaire et institutionnel ont été réalisées dans les domaines productif, sportif et culturel.

Le directeur de la communication de l'institution, Maylín Merencio, a informé que pour le reste de l'année, il est prévu la remise de prix aux magistrats, juges et autres travailleurs des organes judiciaires par différentes organisations sociales du pays et l'acte central de commémoration de la date, qui aura lieu le 14 décembre au siège de la Cour Suprême du Peuple.

Merencio a indiqué que le vaste programme se terminera par le Forum national de la science et de l'innovation, qui se tiendra du 6 au 8 décembre sous le slogan : Science et innovation pour une justice judiciaire efficace et transparente. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341041-les-tribunaux-populaires-de-cuba-fetent-leurs-50-ans-dexistence>



**Radio Habana Cuba**